



Alexandre BERGERET

1870-1937

Promotion 1890.

Alexandre BERGERET s'est éteint, le 20 juin 1937, après une longue et douloureuse maladie dont sa robuste constitution ne réussit pas à triompher et qui fut pour lui, pour les siens et pour tous ses amis, un pénible calvaire de près d'une année.

Sorti de l'Ecole en 1890, il passa d'abord chez MM. Renard, Villette et Dunant, puis chez MM. Boiron Frères, à Givors, et enfin à la Maison Condat, à Lyon, avant de trouver le brillant couronnement que méritaient son activité, son initiative et ses qualités techniques à la tête de la Société de la Blanchisserie Parisienne.

Chef d'industrie, il conserva l'esprit largement ouvert aux progrès et découvertes scientifiques, continuant à assister aux réunions de Sociétés Savantes dans la mesure où ses occupations le lui permettaient.

Resté, malgré le poids des années, un camarade gai, vivant et affable, ceux qui l'ont connu en gardent le meilleur souvenir.

A sa femme, à notre camarade Paul BERGERET, son fils, et à tous les siens, nous exprimons la part que nous avons prise à leur deuil douloureux.
